

Presidente Vázquez rechaza acusaciones de Maduro y pide se retracte

Autor Administrator

Tuesday, 04 de April de 2017

Modificado el Tuesday, 04 de April de 2017

Tabaré Vázquez, jefe de Estado de Uruguay, solicitó al presidente Nicolás Maduro que presente pruebas de que su cancillería coordina posiciones contra Venezuela.

Montevideo.- El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, rechazó hoy de manera "tajante" las acusaciones del primer mandatario Nicolás Maduro, de que la Cancillería de su país coordina con el Departamento de Estado de Estados Unidos las posiciones contra Venezuela.

A través de un comunicado, el presidente uruguayo pidió además que Maduro "presente las pruebas" de esa "infundada denuncia" o que, "en caso contrario, se retracte públicamente", ya considera que estas expresiones afectan las relaciones amistosas entre ambos países, según reseñó EFE.

El pasado domingo, el Presidente Maduro afirmó que "estoy llamando al presidente Tabaré Vázquez desde hace una semana para conversar las declaraciones y actitud de su Cancillería", dijo en su programa "Domingo con Maduro".

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/presidente-vazquez-rechaza-acusaciones-maduro-pide-retracte_646670